
答え × 
検診で早期発見できれば治療期間が短くなり、 

医療費負担も軽くなります。 

重症になれば、命を落とすこともあります。 

安足地区のがん検診受診率は 

県内他市町に比べても低い状況です。 

年に１度は受診しましょう！ 


